

7. Les âmes tièdes deviendront ferventes.
8. Les âmes ferventes s'élèveront rapidement à une grande perfection.
9. Je bénirai les maisons où l'image de mon Sacré-Cœur sera exposée et honorée.
10. Je donnerai aux prêtres le talent de toucher les coeurs les plus endurcis.
11. Les personnes qui propageront cette dévotion auront leur nom écrit dans mon Cœur et il n'en sera jamais effacé.

IV Manière de pratiquer la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus:

Tout se résume en trois mots:

L'aimer.

Travailler à le faire aimer.

Réparer les outrages qui lui sont faits.

1. ET D'ABORD L'AIMER.

Pour cela:

a) Eviter ce qui lui déplait.

Le péché mortel avant tout et par-dessus tout et aussi le péché vénial volontaire.

b) Faire ce qui lui est agréable.

Aimer la Sainte Communion, la prière, les différents exercices de piété.—Les bien faire par amour pour le Cœur de Jésus.

Donc:

1. *Communier fréquemment et pieusement*, au moins chaque semaine, plus souvent si on le peut, tous les jours, si les devoirs d'état le permettent.

2. *Prier comme il faut* matin et soir.—Pendant la journée faire souvent des oraisons jaculatoires, comme celles-ci: "Mon Jésus je vous aime. Je désire vous aimer davantage. "Faites que je vous aime toujours de plus en plus. Sacré-Cœur de Jésus, ayez pitié de moi. Coeur Sacré de Jésus, "j'ai confiance en vous".—Adopter les exercices de piété compatibles avec sa position, comme l'assistance à la messe